

JE VOUS REMERCIE, MESDAMES ET MESSIEURS, DE VOTRE PRESENCE ICI CET APRES-MIDI.

C'EST AVEC GRAND PLAISIR QUE JE VOUDRAIS VOUS PRESENTER MONSIEUR RICK HANSEN, QUI ASSUME LES FONCTIONS DE COMMISSAIRE GENERAL POUR LA PARTICIPATION DU CANADA A EXPO 88, A BRISBANE, EN AUSTRALIE.

MONSIEUR HANSEN SERA LE REPRESENTANT OFFICIEL DU CANADA A CETTE EXPOSITION INTERNATIONALE QUI SE DERoule DU 30 AVRIL AU 30 OCTOBRE 1988.

A TITRE DE COMMISSAIRE GENERAL, IL SERA RESPONSABLE DE NOTRE PAVILLON NATIONAL A BRISBANE AINSI QUE DE TOUTES LES ACTIVITES QUI S'Y TIENDRONT, ET PRENDRA PART A PLUSIEURS EVENEMENTS SPECIAUX, DONT LES CEREMONIES D'OUVERTURE ET DE CLOTURE DE L'EXPOSITION ET LES FESTIVITES DE LA JOURNEE DU CANADA.

LA SEMAINE PROCHAINE, IL PARTIRA POUR BRISBANE POUR REMPLIR SES FONCTIONS OFFICIELLES. IL SIGNERA AVEC LES ORGANISATEURS D'EXPO 88 LE CONTRAT OFFICIEL DE PARTICIPATION AU NOM DU GOUVERNEMENT DU CANADA. PAR LA SUITE, IL INAUGURERA UNE CAMPAGNE DE PROMOTION VISANT A INFORMER L'ENSEMBLE DE LA POPULATION AUSTRALIENNE DE NOS PROJETS DANS LE CADRE DE L'EXPOSITION.

IL Y A TOUT JUSTE UN AN, JE ME TROUVAIS EN AUSTRALIE POUR ASSISTER A LA LEVEE DE NOTRE DRAPEAU SUR LE SITE DE L'EXPOSITION. C'EST AVEC UNE GRANDE FIERTE QUE JE TRANSMETS AUJOURD'HUI A MONSIEUR HANSEN LA RESPONSABILITE DE FAIRE FLOTTER CE DRAPEAU.

EXPO 88 EST LA GRANDE ATTRACTION INTERNATIONALE DES FETES DU BICENTENAIRE QUI MARQUERONT LE 200e ANNIVERSAIRE DE L'ARRIVEE DES EUROPEENS DANS CE PAYS.

LE CANADA PARTICIPERA A UN GRAND NOMBRE D'EVENEMENTS DANS LE CADRE DU BICENTENAIRE. LA CHAMBRE DES COMMUNES ET LE SENAT FERONT DON DU FAUTEUIL DU PRESIDENT DE LA CHAMBRE HAUTE ET DE LA TABLE DU GREFFIER DE LA CHAMBRE BASSE, POUR LE NOUVEL EDIFICE DU PARLEMENT AUSTRALIEN. LA FANFARE DE LA GRC EFFECTUERA UNE TOURNEE EN AUSTRALIE, L'EQUIPE DE PARACHUTISTES SKYHAWKS S'Y RENDRA, ET DIFFERENTES TROUPES DE DANSE ET DE THEATRE AINSI QUE PLUSIEURS AUTRES ARTISTES Y DONNERONT DES REPRESENTATIONS.